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VESPERTINA RADIO 
Miércoles 28 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Advierte el Secretario ejecutivo del IEQ, Antonio Rivera Casas, a los adelantados que ya se 
andan exhibiendo, que se les pueden caer las candidaturas en caso de impugnación. Dijo además 
que respalda la propuesta del consejero Arturo Vallejo, para que la campaña institucional enfatice 
el respeto de los partidos políticos al tiempo de precampañas. (PC) 
 
Opina el Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, que si Guadalupe Murguía 
tiene interés de contender por la Alcaldía capitalina en el 2009, deberá darlo a conocer cuando se 
hagan las contiendas internas de Acción Nacional. Esto, al valorar que hay muchas personas que 
tienen capacidades y talentos al interior del albiazul. (PC) 
 
Vía telefónica. Alfredo Botello, secretario de gobierno, comenta que tuvieron una reunión con los 
legisladores del PAN, en la que se plantaron las prioridades para lo que resta de la administración; 
entre ellas, el Acueducto, infraestructura carretera y de caminos. Lo relativo al presupuesto lo ha 
trabajado la Secretaría de Planeación y Finanzas con la comisión respectiva en la legislatura, una 
comisión plural que lo ha estado viendo. Ante ello mañana podría estar presentándose ya el 
proyecto de presupuesto. Descarta que se esté planteando un  presupuesto electorero, sino más 
bien con carácter social. (PC) 
  
Cabeza. De visita por Querétaro, la delegada de Nueva Izquierda, Lorena Villavicencio, nombró 
como vocero del candidato a la dirigencia nacional del PRD, Jesús Ortega, al embajador 
Francisco González de Cosío. Asegura Villavicencio que el grupo que tiene controlado al PRD en 
el Estado,  no ha estado a la altura de lo que necesita la izquierda en Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Francisco González Cosió, fungirá como representante en Querétaro de Jesús Ortega, 
candidato a la dirigencia nacional del PRD, informo Lorena Villavicencio, quien resaltó que Jesús 
Ortega, cuenta con el apoyo de la mayoría de los miembros del sol azteca. (PIQ) 
 
El PRD en la entidad no ha estado a la altura de lo que necesita la izquierda en Querétaro, aseguró 
la delegada de nueva izquierda, Lorena Villavicencio, quien sostuvo que las disputas por el 
control del partido lo han mermado. (PIQ) 



 
Cabeza. Iniciará el IEQ un procedimiento de aplicación de sanciones en contra del PAN y del PRI, 
luego de  rechazar sus estados financieros correspondientes al segundo trimestre del 2007. 
Multas, reducción de financiamiento al 50 %, la supresión e todo el financiamiento público e 
inclusive la cancelación del registro del partido, pudieran ser las sanciones, según establece la ley. 
(PC) 
 
Sancionará el Instituto electoral de Querétaro, a los servidores públicos que no cumplieron con el 
retiro de la publicidad en la vía pública. La presidenta del consejo general del IEQ, Cecilia Pérez 
Cepeda, dijo que el articulo 134 debió acatarse de inmediato, sin embargo será hasta que se 
terminen de analizar las leyes secundarias que se deslinde quiénes si cumplieron. (PIQ) 
 
Cabeza. Con la aprobación de la convocatoria, a partir de este miércoles y hasta el 1 de febrero, el 
IEQ va a recibir las propuestas para la reforma de la legislación local en materia electoral, para su 
análisis por parte de una comisión especial que deberá presentar a la legislatura la iniciativa en 
mayo próximo.  
 
LEGISLATURA 
La legisladora panista Sonia Rocha Acosta, mencionó que se está trabajando en una iniciativa de 
ley para la modificación de 13 artículos, en donde se pretende proteger a  los niños que son 
maltratados y facultar a los juzgados de la protección al menor para suspender las visitas de los 
propios familiares, cuando hay suficientes elementos que indiquen que son ellos los agresores del 
infante. (PIQ) 
 
La legisladora perredista, Carmen Consolación González Loyola, entregó una denuncia ante la 
secretaria de la contraloría para que se investigue la situación del eco centro expositor de 
Querétaro, donde apuntó se están utilizando los recursos del erario público en beneficio de unos 
cuantos. (PIQ) 
 
SECCIONES 
Raúl Moreno comenta que lo que declara Manuel González Valle en cuanto a que no tiene idea 
respecto a que Guadalupe Murguía Gutiérrez lo quiere suceder en el cargo le quita credibilidad, 
pues queda claro para todos, menos para él. Además es público y notorio que su hermano es 
puente con Lupita. Por otra parte Alejandro Straffon Báez le da la vuelta al presupuesto electorero, 
al igual que Alfredo Botello. El caso es que le llama la atención lo crítico del lenguaje político. 
Considera que el presupuesto está más que planchado y que bueno que salga sin sobresaltos ni 
problemas. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
164 Millones, ha condonado el sistema de administración tributaria en el estado y ha recuperado 
20 millones como parte del programa de condonación, hasta del 80% del crédito fiscal en 
contribuciones y hasta en un 100% en recargos, multas y gastos de ejecución. Este programa 
vence el 31 de diciembre, informó el administrador local de asistencia al contribuyente, Mayra 
Rivera Ramírez. (PIQ) 
 
Abrió sus puertas la tienda departamental, Mega Comercial Mexicana de Pueblo Nuevo 
Corregidora, en Paseo Constituyentes, la cual generará 215 empleos directos y 130 indirectos. El 
secretario de desarrollo sustentable en la entidad, Renato López Otamendi, manifestó que 
Corregidora es uno de los municipios que mayor crecimiento genera a nivel estatal. (PIQ) 
 
Con una inversión de 230 mdp, se pretende que el centro de convenciones esté listo antes de 
concluir la presente administración estatal y tendrá capacidad para albergar a 2 mil 500 personas, 
de acuerdo a la información proporcionada por la secretaría de turismo. (PIQ) 
 



Este medio día se realizó una reunión entre el grupo parlamentario del PAN y el Gobernador 
Francisco Garrido, para tratar los últimos detalles del presupuesto 2008 en el que se pedirán 
mayores recursos para educación, seguridad y apoyo a los organismos descentralizados, dio a 
conocer Eric Salas, Presidente de la comisión de planeación y presupuesto. Por su parte, 
Alejandro Straffon Báez enfatizó que desarrollo social e infraestructura en municipios serán la 
prioridad. Se proyecta más de 10 mil mdp lo cual implica un aumento generalizado en los poderes, 
de un 10%. El Gobernador ha tenido la visión, dijo Straffon, de planear para los próximos 15 meses 
(hasta marzo de 2009), con un egreso de 10 mil mdp. No considera que sea un presupuesto 
electorero, sino con una visión de desarrollo y beneficio social. (PC) 
 
La tarde de este miércoles el mandatario estatal Francisco Garrido, mantuvo una reunión privada 
junto con legisladores de la fracción panista, para analizar el presupuesto y conocer a detalle su 
aplicación, indicó el coordinador de la bancada blanquiazul en el congreso local, Eric Salas. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro se suma a la campaña de edificios libres de 
humo, a fin de contribuir a la cultura de vida saludable entre la comunidad universitaria, manifestó 
el Secretario particular de la Rectoría, Marcos Carrillo Pacheco. Indicó que a partir del 1 de 
diciembre, los edificios de rectoría, biblioteca central, auditorio Fernando Díaz Ramírez y Servicios 
escolares, serán considerados edificios libres de humo. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Este miércoles con una misa, el vocero de la Diócesis de Querétaro, José Morales Flores, va 
festejar sus 53 años que tiene como sacerdote. (PIQ) 
 
La Federación de colegios y asociaciones  de profesionistas de Querétaro, presentó una propuesta 
al congreso local para que haga merecedor del premio estatal Fray Junípero Serra, al catedrático 
de la Universidad Autónoma de Querétaro, Jaime Zúñiga Burgos por su amplia trayectoria  
profesional y su destacada personalidad humanista de tiempo completo. (PIQ) 
 
Cabeza. Propone la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de 
Querétaro, FECAPEQ, al Dr. Jaime Zúñiga Burgos, como candidato a recibir la presea Fray 
Junípero Serra que otorga anualmente el Congreso del Estado. (PC) 
 
El doctor y candidato a obtener la medalla Fray Junípero Serra, Jaime Zúñiga Burgos, señaló que 
se debe reconocer y aquilatar a todas aquellas personas que velan por el rescate de la cultura de 
Querétaro, dijo que hay un mercado negro de documentos históricos que está siendo sustraído de 
las bibliotecas públicas. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Llegaron los 22 trabajadores del municipio capitalino del programa “Una mano por la salud” que 
acudieron a realizar labores de auxilio y atención a los afectados por las inundaciones en Tabasco. 
El edil capitalino Manuel González Valle, reconoció la labor de este grupo, señaló que ya 
recibieron un agradecimiento por parte del gobierno Tabasqueño. (PIQ) 
 
Cabeza. Reitera el edil capitalino Manuel González Valle, que en el 2008 no habrá incrementos 
salariales, para los funcionarios de primer nivel de la administración municipal; indicó que el 
aumento, solo será para personal sindicalizado. (PIQ) 
 
Este miércoles se llevó a cabo la presentación del manual de bio diversidad biológica del proyecto 
de ciudadanía ambiental global que servirá para que la sociedad conozca el tema de la bio 
diversidad y su estado actual en el municipio de Querétaro. (PIQ) 
 



Cabeza. Presenta el Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, el manual de bío diversidad 
biológica 2007, documento realizado por el proyecto de Ciudadanía ambiental global y que busca 
promover la conciencia del cuidado al medio ambiente y ser fuente de información de las especies 
que habitan en nuestro territorio. (PC) 
 
Hoy a las 8 de la noche en Plaza Constitución será encendido el árbol de navidad. (PC) 
 
El edil de Corregidora, German Borja García, dio a conocer que el municipio erogará alrededor de 
20 mdp, para el pago de aguinaldos a sus trabajadores. Explicó que la prestación se les otorgará 
en dos partes que se entregarán a más tardar en la segunda quincena de diciembre. (PIQ) 
 
La secretaría de desarrollo social municipal en Corregidora, invirtió cerca de 6 mdp, en 
infraestructura en el sector salud. El titular de la dependencia, Juan Manuel Aboytes, confió que 
los recursos para el rubro de la seguridad social, se incrementen de manera considerable el 
próximo año. (PIQ) 
 
Susana Garduño de Borja, presidenta del DIF municipal en Corregidora, llevó a cabo la entrega 
de mil 600 cobijas, en Santa Bárbara y Charco Blanco. Informó que de ser necesario se adquirirán 
más cobijas para entregar a la población. (PIQ) 
 
Cabeza. En el municipio de Pedro Escobedo, Edgardo Piña Mancilla y el secretario de desarrollo 
agropecuario, colocaron la primera piedra del centro de acopio de granos de la demarcación. (PIQ) 
 
Se llevó a cabo la reunión de la comisión de la cuenca del río San Juan, en el Municipio de San 
Juan del Río, en donde el  edil Jorge Rivadeneira Díaz, comentó que en estos momentos está 
resolviendo asuntos relacionados con el saneamiento del río. (PIQ) 
 
Cabeza.  Ante las irregularidades cometidas por el representante de la secretaría de la reforma 
agraria del estado, Samuel Cepeda, en contra de propietarios de las comunidades de las lajas en 
el municipio de Colón, estos acudieron a solicitar apoyo  a la fundación Vida digna, quienes 
organizaran una  serie de protestas ante la delegación de la dependencia. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Con una inversión federal superior a los 4 mdp, el titular de la Secretaría de Desarrollo 
Agropecuario, Gilberto Ortega Mejía colocó la primera piedra del centro de acopio y distribución 
de grano AGRIQUE, localizado en el municipio de Pedro Escobedo, el cual pretende asegurar los 
precios de venta y comercialización de grano de los productores. (PC) 
 
Cabeza. En lo que va del año, la delegación estatal de la SAGARPA ha logrado ejercer más de 
600 mdp en programas de apoyo para el campo, según dice el delegado Manuel Valdés. Apunta 
que a mediados de diciembre van a presentar la propuesta de nuevo presupuesto ante las 
instancias federales. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Se han acopiado 200 kilos más de pilas tras finalizar la campaña en Plazas públicas, 
afirmó el regidor verde ecologista, Israel Chávez, quien invita a la población a continuar 
llevándolas al centro cívico, para su almacenamiento. (PC) 
 
Reconoce el sub secretario del medio ambiente Gerardo Serrato Ángeles, que varias empresas 
establecidas en el Estado, no han presentado su programa de manejo de residuos especiales y 
agregó que en días próximos, dará inicio una campaña de supervisión en la cual se aplicarán 
sanciones a quienes no cumplan con dicho programa. (PIQ) 
 
El diputado Leodegario Ríos Ezquivel, indicó que actualmente se realizan programas para 
concientizar a la población de que no contaminen los mantos acuíferos y talen de manera 



inmoderada los bosques en la región serrana; manifestó que es necesario tomar medidas urgentes 
para evitar más daños al medio ambiente. (PIQ) 
 

LABORAL 
Se llevó a cabo la cuarta micro feria del empleo en donde participaron cerca de 40 empresas en los 
municipios de Tequisquiapan, Querétaro y Ezequiel Montes. (EL)  
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Querétaro será sede del comité técnico de seguridad pública de la Asociación de 
Municipios de México, Secretarios y directores de seguridad pública que se van a reunir desde 
mañana y durante el fin de semana sesionarán con la intención de concretar la creación de la 
Asociación de jefes de policía municipal. (PC) 
 
Cabeza. Querétaro será la sede el jueves y viernes, de la reunión del comité técnico de seguridad 
pública de la asociación de municipios de México, en donde se conformará la asociación de jefes 
de la policía municipal y se trabajará en temas como la escandalización de las corporaciones y la 
definición de una agenda de trabajo conjunta para el 2008. (EL) 
 
Cabeza. Para el próximo año se espera recibir poco más de 13 mdp en recursos del fondo de 
seguridad nacional, dio a conocer el titular del poder judicial, Jesús Garduño Salazar. (PC) 
 
El Tribunal Superior de Justicia pospondrá el pago de 13 mdp de compromisos, como el pago de 
proveedores e impuestos, para cumplir con el pago de aguinaldos a los trabajadores. (PC) 
 
Cabeza. Más del 50% de los productos que se venden en época navideña, son piratas, aseguró 
José de la Garza, Presidente del consejo de participación ciudadana de la PGR, quien confirma 
que fonogramas, zapatos y ropa, son los productos piratas que más se venden. (PC) 
 
 


